

Frauenfeld, 15. Juni 2022

Kontakt Andrea Hofmann Kolb

Direkt 077 467 58 69

e-mail kinderrat@stadtfrauenfeld.ch

Kinderrat Frauenfeld

Protokoll der Sitzung vom 15. Juni 2022

im Rathaus

15.30 Uhr bis 17.00 Uhr

Anwesend:	Inès Offermann, Jil Jäger, Alain Keller, Luca Kekeis, Lena Frei, Lyra Höcke, Ana-Lucia Messmer, Amalia Kassia Ihyane, Silas Rickenbach, Svenja Küng, Gustaf Schlichte, Liyan Khalaf, Pricilia Gbati, Natalie Helbling, Fabio Fischer, Antje Kienast, Anayas Arulvasan
Entschuldigt:	Jara Zurbrügg, Patricia Kappler, Lilly Bötschi, Annalena Ruch, Amar Alili
Leitung:	Andrea Hofmann Kolb
Protokoll:	Andrea Hofmann Kolb und Natalie Helbling
Traktanden:	<ol style="list-style-type: none">1. Begrüssung2. Protokoll der Sitzung vom 23.2.223. Mitteilungen aus dem Präsidium4. Fragestunde im Gemeinderat5. Verabschiedungen6. Verschiedenes und Umfrage

1. Begrüssung

Andrea begrüsst alle zur Sitzung. Wegen der Sonderwoche im Reutenen mussten sich die Co-Präsidentin, Lilly und Patricia für die heutige Sitzung entschuldigen. Annalena ist im Klassenlager und muss passen, von Amar haben wir nichts gehört und Luca und Alain kommen später. Natalie hilft beim Protokoll mit. Vielen Dank!

2. Protokoll der Sitzung vom 23.2.22

Das Protokoll kann auf der Homepage gelesen werden (www.kinderrat-frauenfel.ch -> Aktuelles -> Sitzungsprotokolle). Es gibt keine Fragen zum letzten Protokoll.

3. Mitteilungen aus dem Präsidium

Präsidium:

- Am 10. Juni hat Frauenfeld bereits zum dritten Mal das Label «Kinderfreundliche Gemeinde» bekommen. Die Co-Präsidentin und Andrea haben an der Übergabe teilgenommen.
- Am Mitsommerfest werden Lena, Silas und Andrea den KIRA in der Jury vertreten und mithelfen, die schönsten Stände zu küren.
- Pro Juventute Mittelland hat sich bei Andrea gemeldet. Seit mehr als 100 Jahren unterstützt die Stiftung Kinder und Jugendliche mit ihren Eltern. Gesucht werden jetzt Kinder und Jugendliche, die bei Projekten mitarbeiten möchten. Andrea verteilt Unterlagen an alle Interessierten.
- Der Skillspark beim Pumprack ist in Planung, braucht aber noch ein bisschen Zeit. Vorgesehen ist eine Eröffnung im Sommer 2023.
- Das Kanalbad in der Walzmühle – als Ersatz für die im Moment fehlende Badi – ist sehr wahrscheinlich erst in einem Jahr bereit.
- Die neue Badi braucht einen Namen: Alle können Namensvorschläge einreichen. Wir beschliessen, am Wettbewerb teilzunehmen und machen ein Brainstorming. Einstimmig entscheiden wir uns für «Leuenbadi Frauenfeld». Andrea wird den Vorschlag weiterleiten.
- Unsere neue Homepage ist aufgeschaltet. Sie ist toll geworden: cool, zeitgemäss und einfach zu bedienen. Zitat Lyra: Die Homepage hat alles was es braucht, damit man sie versteht.

4. Fragestunde in Gemeinderat

An der Gemeinderatssitzung vom 21. September haben wir die Möglichkeit, dem Stadtrat Fragen zu stellen.

Unsere Fragen:

- Wie wird bestimmt, dass ein Veloweg gebaut wird und wieso hört der Veloweg nach dem Lindenpark beim Kreisel vor der Jugendmusikschule auf? (Natalie)
- Kann aus dem Burstelpark mehr gemacht werden, vor allem jetzt, wo die Badi fehlt und es weniger Möglichkeiten für Kinder und Jugendliche gibt, sich zu treffen? (Svenja)
- Wird der Kappelerplatz bald einmal saniert und gibt es dann vielleicht einen zweiten Basketballkorb? (Lyra)

5. Verabschiedungen

Andrea verabschiedet Antje, Anayas, Alain, Amar, Lilly, Patricia sowie die Co-Präsidentin und den Co-Präsidenten. Annalena und Priscilla möchten kein zweites Jahr im KIRA bleiben und geben ihre Sitze frei.

6. Verschiedenes und Umfrage

- Die nächste KIRA-Sitzung findet am 14.9.22 von 14.00 – 15.30 Uhr statt.
- Am Mittwoch, 29.6.22 werden um 18.30 Uhr die Ergebnisse der Quartierspionage auf dem Spielplatz Ahornweg präsentiert. Andrea wird ein Info-Mail schicken.
- Inês hat viele Wünsche in ihrer Klasse gesammelt. Unter anderem wird ein Seilpark und beim Robinsonspielplatz im Bürgerholz ein Basketballfeld gewünscht.
- Inês und Luca erzählen, dass beim Skatepark raue Sitten herrschen und dass Jüngere am Nachmittag kaum zum Fahren kommen, weil sie von Älteren vertrieben werden.

- Gustaf findet, dass es beim Rathaus zu wenig Veloparkplätze gibt und seine Klasse wünscht sich draussen einen Unihockeyplatz.
- Andrea wird alle Wünsche, die Freizeit und Sport betreffen, in die Bedürfnisabklärung Freizeit- und Sportanlagen einfügen und weiterleiten.

Im Anschluss an die Sitzung findet das Abschlussessen mit Köstlichkeiten von Steffens Burger Manufaktur bei herrlichem Sommerwetter im Botanischen Garten statt.

Frauenfeld, 15.6.22

Andrea Hofmann Kolb und Natalie Helbling